

Tras el éxito de hoy **EXTENDER LA LUCHA**

La factoría de Ford en Valencia, las subcontratas, y gran parte del polígono, están en peligro. La destrucción de empleo (por despidos o no renovación de contratos) ya es una realidad, pero esto acaba de comenzar. El ERE de hoy son los despidos masivos de mañana. La crisis de la automoción no lleva a estos señores, que son los patronos de la Ford, a invertir en nueva tecnología, sino a exigir 27.000 millones de dólares al Gobierno USA para engordar sus beneficios y en ahorrarse costes laborales, o sea, recortes y despidos. ¡Ni siquiera son capaces de complementar la prestación del FOGASA para llegar al 100% del salario, que para ellos es una miseria!

Hay que prepararse para una batalla larga. Y esta masiva manifestación es el primer paso importante. Hay que continuarlo extendiendo la lucha, en primer lugar contactando con el resto de empresas automovilísticas en crisis (Nissan, Citroën, FASA-Renault...), y con las factorías valencianas en peligro (las alicantinas Altadis y Alcoa; las azulejeras castellanenses). Hay que preparar el terreno, con asambleas, movilizaciones, etc., a una huelga general en el sector de la automoción, y también a una huelga general en el País Valenciano, en defensa del empleo y de los servicios sociales, en primer la educación pública, que está siendo fuertemente atacada.

Recortes, despidos, paro masivo para la juventud, privatización de la Universidad. Esto es todo lo que nos puede ofrecer este sistema capitalista. Frente a esto existe una alternativa. Ven a nuestro acto, participa y conócenos.

¿Hay alternativa a la crisis capitalista?

Viernes 12, 19 horas



*Portaveu del Corrent
Marxista Internacional*

Casal Roig. Arquitecte Arnau 19 bajo. 96-133 91 20. valencia@elmlitante.org

Tras el éxito de hoy **EXTENDER LA LUCHA**

La factoría de Ford en Valencia, las subcontratas, y gran parte del polígono, están en peligro. La destrucción de empleo (por despidos o no renovación de contratos) ya es una realidad, pero esto acaba de comenzar. El ERE de hoy son los despidos masivos de mañana. La crisis de la automoción no lleva a estos señores, que son los patronos de la Ford, a invertir en nueva tecnología, sino a exigir 27.000 millones de dólares al Gobierno USA para engordar sus beneficios y en ahorrarse costes laborales, o sea, recortes y despidos. ¡Ni siquiera son capaces de complementar la prestación del FOGASA para llegar al 100% del salario, que para ellos es una miseria!

Hay que prepararse para una batalla larga. Y esta masiva manifestación es el primer paso importante. Hay que continuarlo extendiendo la lucha, en primer lugar contactando con el resto de empresas automovilísticas en crisis (Nissan, Citroën, FASA-Renault...), y con las factorías valencianas en peligro (las alicantinas Altadis y Alcoa; las azulejeras castellanenses). Hay que preparar el terreno, con asambleas, movilizaciones, etc., a una huelga general en el sector de la automoción, y también a una huelga general en el País Valenciano, en defensa del empleo y de los servicios sociales, en primer la educación pública, que está siendo fuertemente atacada.

Recortes, despidos, paro masivo para la juventud, privatización de la Universidad. Esto es todo lo que nos puede ofrecer este sistema capitalista. Frente a esto existe una alternativa. Ven a nuestro acto, participa y conócenos.

¿Hay alternativa a la crisis capitalista?

Viernes 12, 19 horas



*Portaveu del Corrent
Marxista Internacional*

Casal Roig. Arquitecte Arnau 19 bajo. 96-133 91 20. valencia@elmlitante.org